Un concert pour la bonne cause





Les artistes, Frédéric et son neveu Cédric, star de la soirée pour la sclérose en plaques.

S amedi soir, le grand concert des stars a conquis le public. Les chanteurs et musiciens ont démontré leur talent aux 450 personnes venues les applaudir.

Angie Robba, jeune chanteuse depuis l'âge de 5 ans, a débuté la première partie de la soirée, puis ce fut le tour de Frédéric Alvarez, directeur d Art'cadémia, compositeur et interprète de présenter avec émotion extrait de son futur album "Le souffle d'O". Puis, Bastien Villon et Gwendal Peizerat ont pris le relais.

Après l'entracte, les rythmes pop rock du franco-gallois, Michael Jones et de ses fantastiques musiciens, ont fait chanter le public qui a repris en chœur les chansons de Jean-Jacques Goldman et les titres de son dernier album "40,60".

La majorité des recettes du concert sera reversée à la fondation pour l'aide à la recherche sur la sclérose en plaque selon le souhait de Frédéric Alvarez. Une belle soirée qui pourrait en amener d'autres.



Le public, venu nombreux, a assisté à ce concert pour la bonne cause.





Angie sera présente à l'émission Super Kids du 20 avril sur M6.



Gwendal et Bastien ont conquis le public.



Frédéric Alvarez ému par cette soirée.

